

Bekanntmachung Sasbachwalden 27.10.2023

Sasbachwalden Weihnachtsbeleuchtung 2023

In Zeiten der Energiekrise ist es sinnvoll, wo immer möglich Strom zu sparen. Dennoch wäre es schön für unser Wohlbefinden, wenn Sasbachwalden in der Adventszeit wieder in festlichem Glanz erstrahlen könnte. Deshalb bittet die Gemeindeverwaltung die Hauseigentümer, die bereit sind, die Weihnachtsbeleuchtung abends bis 22 Uhr anzuschalten, um Überprüfung, damit gegebenenfalls defekte Glühbirnen bzw. LEDs ausgetauscht werden können. Bitte melden Sie sich bis spätestens 31.10.2023 im Rathaus (Mail an rathaus@sasbachwalden.de oder telefonisch 07841 640 7911) und geben Sie die benötigte Menge an Glühbirnen bzw. LEDs durch. Es ist auch möglich, Häuser neu mit der LED-Giebelbeleuchtung auszustatten. Der Bauhof wird sich telefonisch mit Ihnen in Verbindung setzen. Die Anlage muss für die Austauschaktion eingeschaltet sein. Bei Installation von Neuanlagen müssen die Hauseigentümer anwesend sein.

Öffentliche Bekanntmachung zum Widerspruch gegen

- die Übermittlung von Daten an Parteien, Wählergruppen u.a. bei Wahlen und Abstimmungen
- die Datenübermittlung gemäß § 58 Abs. 1 des Wehrpflichtgesetzes
- die Übermittlung von Daten an eine öffentlich-rechtliche Religionsgesellschaft
- die Übermittlung von Daten aus Anlass von Alters- oder Ehejubiläen an Mandatsträger, Presse oder Rundfunk und gegen die Datenübermittlung an das Staatsministerium
- die Übermittlung von Daten an Adressbuchverlage

Auf die Gemeinsamen Bekanntmachungen sowie die vollständige Bekanntmachung auf der Homepage der Gemeinde Sasbachwalden, www.gemeinde-sasbachwalden.de wird verwiesen. Widersprüche können bei der Gemeinde Sasbachwalden, Kirchweg 6, 77887 Sasbachwalden, eingelegt werden.

Zuordnung von einem lagenfreien Flurstück zu einer bestehenden Einzel- und Großlage auf der Gemarkung Sasbachwalden nach dem Weingesetz in der Fassung der Bekanntmachung vom 18. Januar 2021 sowie der Verordnung des Ministeriums Ländlicher Raum über die Eintragung von Lagen und Bereichen in die Weinbergrolle (Weinbergslagenverordnung) vom 06. April 1971

In Abstimmung mit der Schutzgemeinschaft g.U. Baden hat das Regierungspräsidium Freiburg gemäß § 11 Abs. 2 in Verbindung mit Abs. 1 Nr. 2 der Weinbergslagenverordnung (WeinLaV BW) folgende Lagenzuordnung von Amts wegen vorgenommen:

Das Flurstück Nr. 1346/10 auf der Gemarkung Sasbachwalden wird der Einzellage „Alde Gott“ und der Großlage „Schloß Rodeck“ zugeordnet. Die entsprechende Flurkarte, aus der die Zuordnung ersichtlich ist, liegt ab 27.10.2023 bis zum 30.11.2023 bei der Gemeindeverwaltung Sasbachwalden, Kirchweg 6, Hauptamt, Zimmer E14, öffentlich aus.

Militärische Übungen der Bundeswehr

In der Zeit vom 30.10. bis 16.11. finden in der Region Truppenübungen der Bundeswehr statt, unter anderem im Umkreis von ca. 25 km um Ottersweier.

Ausstellung Schwarzweissfotografien PARIS

Die Ausstellung von Rainer Wehrle „Schwarzweissfotografien PARIS“ kann noch bis 17.11.2023 während der Öffnungszeiten des Rathauses besichtigt werden.

Filmvortrag „Hohrirt“

Am Sonntag, 05.11.2023 um 17.00 Uhr zeigt Erich Fischer in der Eventscheune im Spinnerhof seinen Film über die Geschichte der Hohrirt. In seiner Dokumentation die hat er die bewegende Familiengeschichte von Paula und Adolf Huber und ihrem „Sternen-

Wirtshaus Hohritt“ festgehalten, in dem solch illustre Gäste, wie Prinz Philipp von England, Konrad Adenauer oder der Schah von Persien mit seiner Frau Kaiserin Soraya eingekehrt sind. Der Eintritt ist frei, eine Spende für den Kindergarten Sasbachwalden ist erwünscht.

Sonja Schuchter, Bürgermeisterin

Bitte beachten Sie unsere Homepage: www.gemeinde-sasbachwalden.de
und den Aushang an der Rathauftafel

Narrenzunft „Germania“ Sasbachwalden

Die ordentliche Jahreshauptversammlung der Narrenzunft "Germania" Sasbachwalden findet am Samstag, 28.10.2023 um 20:00 Uhr im Narrenkeller (Untergeschoss des Rathauses) statt. Alle Mitglieder, Freunde und Gönner der Narrenzunft sind herzlich dazu eingeladen.

Chorgemeinschaft Sasbachwalden/Obersasbach

Zur nächsten Chorprobe am Dienstag, 31.10.2023 treffen sich die Sängerinnen und Sänger im Feuerwehrhaus Sasbachwalden. Beginn: Frauen: 19:00 Uhr, Männer: 19:30 Uhr

Wintersportclub – Brettmarkt

Am Samstag, 28.10.2023 veranstaltet der WSC seinen alljährlichen Brettmarkt in der Grundschule. Warenannahme von 9.30-10.30 Uhr, ab 11 Uhr beginnt der Verkauf. Weitere Infos auf der Homepage: www.wintersportclub-sasbachwalden.de.

Schwarzwaldverein Sasbach/Obersasbach Rottenburg – Schwäbische Stadt am Neckar

Der Schwarzwaldverein Sasbach/Obersasbach trifft sich am Sonntag, den 5.11.2023 um 8:30 Uhr am Friedhofsparkplatz in Sasbach und fährt von dort in Fahrgemeinschaften gute 1,5 h nach Rottenburg. Als ehemaliger Rottenburger wird unser Wanderführer Bruno durch die Stadt führen. Neben Resten der römischen Stadt Summecenna gibt es eine historische Altstadt mit Stadtmauer, interessanten Fachwerkhäusern und der Flaniermeile mit den Brücken am Neckar. Da Rottenburg Bischofssitz der Diözese Rottenburg/Stuttgart ist, gibt es neben dem Dom auch einige sehenswerte kirchliche Einrichtungen. Nach der Runde durch die Stadt geht es auf die 12 km lange Wanderung entlang des „Sebastian Blau“ Weges, nach Bad Niedernau, Kalkweil und das Weggental. Entlang dem schönen Wanderweg sind auf Tafeln die Gedichte des Mundartdichters aufgestellt. Beim originalgetreuen Vortragen und Übersetzen ins Badische helfen die Wanderführer. Kostprobe: „En Raoteburg stoht uf dr Bruck e' heiliger Sankt Nepomuk. ...bewahr me au vor Schade', beim Schwemme-n-ond beim Bada'...“ Zurück in der Stadt ist eine Einkehr zwischen 16-18:00 Uhr geplant. So dass die Wandergruppe um ca. 19:30 Uhr wieder zurück in Sasbach ist. Geführt wird die Wanderung von Bruno und Sibylle Tel: 0162/2589625. Die zurückgelegte Strecke beträgt insgesamt ca. 16 km bei 350 hm...da die Wanderstrecke sehr abwechslungsreich von Waldwegen über Treppen und Kopfsteinpflaster alles beinhaltet, bitte unbedingt auf festes Schuhwerk achten und ein kleines Vesper für zwischendurch einpacken. Bitte um Anmeldung bis zum 31. Oktober damit besser geplant werden kann. Für Spontane und Kurzentschlossene ist trotzdem noch eine Teilnahme möglich.

Zu allen Veranstaltungen sind Mitglieder und Gäste herzlich willkommen!